



Communiqué de presse
Paris, jeudi 19 mars 2020

Fip adapte son antenne pour répondre à la crise sanitaire

Dans le contexte de crise sanitaire que nous connaissons, Fip modifie ses programmes pour continuer à remplir sa mission de radio musicale éclectique de service public tout en protégeant ses équipes.

En attendant le retour en direct de nos émissions *Club Jazzafip*, *Certains l'aiment Fip*, *Spéciales Fip* et *Live à Fip*, Fip continue d'accompagner les auditeurs sur son antenne et ses webradios 24h/24 et 7j/7 en proposant le meilleur de toutes les musiques.

Retrouvez également toute l'offre numérique de la chaîne sur notre site internet fip.fr

Nos émissions sont en réécoute [ici](#)

Nos concerts, vidéos, playlists, actualités musicales...sont disponibles [ici](#)

Fip continue de faire voyager les auditeurs aux quatre coins du monde et à toutes les époques, malgré le confinement.

Fip, à écouter chez soi sans modération.

Contact

Virginie Ertz - chargée des relations presse
06 19 96 73 37
virginie.ertz@radiofrance.com

[Cliquez ici pour exercer votre droit de retrait](#)

[Cliquez ici pour exercer votre droit de portabilité](#)

[Cliquez ici pour exercer votre droit de rectification](#)